

parte de la oposición.

Al ser cuestionada sobre la denuncia interpuesta por el equipo jurídico de la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, contra la mandataria local y otros funcionarios ante la Fiscalia General de Justicia capitalina, señaló que se ha buscado desviar el tema.

"Hay un tema que se ha querido esconder, que es, primero, la 'guerra sucia' y segundo, que fue en una oficina pública; yo creo que eso es lo que tendría que estarse debatiendo", dijo en conferencia de prensa.

Añadió que lo ocurrido el pasado 26 de enero, cuando la Contraloría General de la ciudad dio los volantes encontrados en la alcaldía Cuauhtémoc son parte de una pugna política orquestada

a conocer el hallazgo de propaganda alusiva a Sheinbaum Pardo en las oficinas de la alcaldía Cuauhtémoc, se ha querido narrar como un tema personal, por lo que aseguró que su objetivo es mantener buenas relaciones políticas y no incentivar el "odio".

por la oposición

Asimismo, la jefa de Gobierno precisó que la 'guerra sucia' está prohibida por la legislación electoral, por lo que desde el movimiento del que es parte tienen la convicción de no ser parte de estas pugnas. "No somos iguales", subrayó.

Cabe destacar que el pasado 26 de enero, al ser cuestionada sobre lo hallado en el interior de unas oficinas de la Cuevas señaló que se trataba de volantes que repartían cotidianamente.

## Apela a la unidad

Respecto a un presunto conflicto al interior de Morena por los llamados a la unidad que se han realizado recientemente desde los liderazgos del partido guinda, Claudia Sheinbaum aseguró que el tema de la unión es importante, no porque no la haya sino porque es fundamental seguirla planteando.

"Frente a lo que va a definirse pronto y hacia el 2024, yo creo que es importante siem-

sucia' no lleva más que al odio y nosotros somos todo lo contrario, nosotros construimos con amor"

Jefa de Gobierno de la CDMX

pre hablar de la unidad y de la defensa de los principios de nuestro movimiento, y por eso es importante siempre ponerlo por encima de todo", comentó.